



輝き

令和4年8月26日 第5号

守口市立寺方南小学校

校長 水田 広茂

36日間の夏休みも終わり、2学期が始まりました。

2学期が始まりました!

子どもたちの元気な顔、活気あふれる声が学校にもどってきました。保護者の皆さまをはじめ地域の皆さまのおかげで、子どもたちは大きな事故にあうこともなく過ごすことができました。ありがとうございました。



今年は今行動制限がない夏休みとなりましたが、各地で被害をもたらす雨が続き、不安定な天候でした。また、なによりも新型コロナウイルス感染症については現在もとても多くの方が罹患されている厳しい状況です。府・市の方針、マニュアルに則り、2学期も充実した活動が行えるよう緊張感をもって学校は努力してまいります。まずは、規則正しい生活のリズムから。ご家庭での協力をお願いいたします。

しおりづくり

7月22日（金）図書開放日にあわせて、図書パートナーさんの企画でしおりづくりを行いました。「これを機会に子どもたちが多くの本を読んでもらえたら」との思いをもった企画でした。今年も新型コロナウイルスの感染状況を踏まえて一日だけの実施になったのが残念でした。図書パートナーの皆さまありがとうございました。



ぼうさいせつびけんしゅう 防災設備研修

夏季休業日期間を利用して救助袋の使用法について職員が学びました。本校の救助袋は斜降式のものですべり台のように避難するものです。いざという時のために真剣に学びました。

